
第４回学校運営協議会議事録 

令和６年２月２２日 

 

１ 袖ヶ浦西小学校について     

・学校教育部主幹の河村幸枝先生から、児童数の推移や袖ヶ浦団地の建替え事業区域の

観点から、袖ヶ浦西小学校は現状を維持していくとのお話があった。 

 

２ 学校評価について（報告） 

・学校評価の集計結果について説明した（（HP に掲載済み）。いじめや不登校児童の対応に

ついて質問があった。いじめや不登校については、組織的な対応をしている旨を説明し

た。          

    

３ 次年度の学校行事 

・運動会については、午前開催で検討している。６年セカンドスクールについては、熱

中症防止のため１泊２日に変更になった。次年度の袖ピカ（地域清掃活動）熱中症防

止のため、運動会前の５月に変更する。ニュースポーツ＆すいか割大会は７月の夏休

みに予定している。 

 

４ 次年度の委員について 

・次年度の委員について引き続きお願いをいたしました。    

            

５ 児童の様子について（委員さんより） 

・６年生を送る会では、どのクラスの発表も６年生への感謝の気持ちが現れていた。６

年生の発表も立派だった。        

      

※その後給食を試食していただきました。 


